



Las historias de los casos del Computer Clubhouse hablan por sí solas: *Latoya R.*

A pesar de que Latoya de 15 años de edad debe hacer un largo viaje en tren para llegar al Clubhouse después de clases, ella está entusiasmada. A ella le gusta ir en especial los lunes cuando, como ella lo dice, “no se permiten muchachos”. El Clubhouse aparta los lunes como **Día para las chicas**, un tiempo especial para que las muchachas trabajen con la tecnología en maneras que les son relevantes, con el apoyo de mentoras y personal femenino.

“¿Cuál ha sido mi mayor logro desde que vengo al Clubhouse? Ese sería mi proyecto del globo. Es un globo meteorológico con un grillo, un microcomputador que registra datos. Tuve que programarlo. Me subí al techo con el globo y tomé la temperatura cada diez segundos. Obtuve un lindo gráfico. El proyecto obtuvo el segundo lugar en la feria científica de Boston.”

Ahora estoy comenzando algo nuevo. Estoy pensando sobre mi próxima idea. Pero por ahora... hay muchos muchachos aquí que hacen películas, así que les sugerí a las muchachas que hiciéramos una. Yo soy la directora. Mi amiga Alexia es la actriz principal y ha hecho la mayoría de la música. Un par de ediciones más y estaremos listas. La película se llama “La última vez”. Se desarrolla en un tren, con un muchacho, una muchacha y sus amigos, quienes les ayudan a reconciliarse. La terminamos en suspenso... usted es quien decide lo que sucede. Es sobre el pasado. Cuando lo ves, tienes que encararlo o empezar de nuevo. Tengo una idea muy clara de lo que quiero hacer. Quiero ser una ingeniera en informática. Al principio no me gustaban las ciencias, pero ahora me encanta, y también los computadores.”

Latoya conoció el Clubhouse mediante **Beyond Black Boxes** (Más allá de las cajas negras), un programa especial de ciencias desarrollado con las niñas scout. Ella es ahora una mentora adolescente en el Computer Clubhouse, inspirando a muchachas más jóvenes a explorar sus intereses e ideas en el ambiente de apoyo del Clubhouse. Aunque solo tiene 15 años, ya sabe que quiere asistir al Instituto de Tecnología de Nueva York (NYIT), a la Universidad Rutgers, o a la de Boston. Dice que encontró a la NYIT en el Internet y se impresionó, visitó Rutgers y consideró que era “asombrosa”. Además visita con frecuencia el campus de la Universidad de Boston para utilizar la biblioteca y otros recursos. Para ver el globo meteorológico de Latoya, visite <http://www.computerclubhouse.org>